
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 83486436

Prix 490 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Joli 2 pièces lumineux de 53 m² (loi carrez) avec superbe terrasse de 18 m² en plein

sud  offrant  une  magnifique  vue  panoramique  sur  la  mer,  Monaco  et  les

montagnes.Situé  au  calme  au  5ème  étage  d'une  copropriété  de  haut  standing

avec  gardiennage  24h/24h  et  piscine  sur  le  toit  avec  vue  mer.L'appartement

comprend  un  spacieux  séjour  donnant  sur  une  grande  terrasse,  une  cuisine

séparée, une chambre avec placard intégré, et une salle de bain avec wc.Une cave

et une place de parking intérieur complètent ce bien.

Beautiful  and  bright  1-bedroom  flat  with  large  south-facing  terrace  offering

magnificent views of the sea, Monaco and the mountains.Located on the 5th floor

of a sought-after condominium with 24h porter and superb roof-top swimming pool

with  sea  views.The  apartment  comprises  a  spacious  living  room with  dining  area

and  access  to  a  large  terrace,  a  separate  kitchen,  a  bedroom  with  built-in

cupboard,  and a bathroom with  a  toilet.Sold with  a  storage space and an indoor

parking space.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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